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令和元年 10月 4日
学 校 支 援 課

奈良高校の仮設体育館について

＜平成 30年 10月 10日付けメールに係る経緯説明＞

平成３０年１０月１０日 教育委員会事務局学校支援課から奈良高校へのメール

【メール内容】

H30.10.10 18:06メール 学校支援課課長補佐 → 奈良高校事務長

表 題：【至急・依頼】体育館の代替仮設施設の検討について

メール内容：「県のイベントで利用検討している大型木製テントの利用ができないか検

討せよと知事より指示がありました」という文言で、木製テントを体育館

の代替仮設施設として設置可能かの検討を奈良高校に依頼（農林部作成の

イメージ図を添付）

H30.10.11 11:01メール 奈良高校事務長 → 学校支援課課長補佐

メール内容：検討結果を報告（体育館の床、スペース等）

平成３０年１０月１５日 情報開示請求（奈良高校への請求）

平成３０年１１月 ８日 第１１回定例教育委員会

（体育館については、仮設建築物も含め代替施設の確保に努

めることについて承認）

平成３０年１１月 ９日 情報開示決定（奈良高校から開示決定）

平成３０年１１月２１日 第１３回定例教育委員会

（木造仮設体育館の設置を含む平成３０年度補正予算案につ

いて承認）

令和 元年 ６月２８日 文教くらし委員会

【質疑内容】

今井委員長 ：当該メールにかかる「知事からの指示」について質問。

学校支援課長：「知事の指示」ではない旨を答弁。
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令和 元年 ９月２４日 文教くらし委員会（請願審議）

【内容】

請願第２号：「県立奈良高校の屋内運動場の耐震化を求めること」に関する請願書

内 容：紹介議員から平成３０年１０月１０日付けメール「知事の指示」について説

明。請願は不採択。

令和 元年 ９月２６日 予算審査特別委員会（部局審査：教育委員会）

【質疑内容】

今井委員 ：当該メールにかかる「知事の指示」について質問。

学校支援課長：「木製の仮設施設については、当時、農林部で検討されていると聞き及ん

でいた。農林部でも検討していることなので知事もご承知と思い、軽率に

も知事の名前を使って、担当に体育館の代替施設として設置可能かどうか

の検討を指示。」

令和 元年 ９月２７日 『「知事の指示」無断使用』の報道（毎日新聞）

令和 元年 ９月３０日 予算審査特別委員会（総括審査）

【質疑内容】

今井委員 ：「知事の指示はあったのか。」

荒井知事 ：「指示したとは認識していない。」

今井委員 ：「教育長はいつ知ったのか。」

吉田教育長：「開示決定が決まった日より後。」

今井委員 ：「誤った情報が公開されていることはどう思うのか。」

荒井知事 ：「極めて問題と思っている。」

令和 元年１０月 １日 『「知事指示メール」問題視』の報道（毎日新聞）


